

## Kunsthochschule präsentiert restaurierte Aula zum Tag des offenen Denkmals

Ein besonderes Kleinod im denkmalgeschützten Gebäude der Kunsthochschule Berlin Weißensee ist die holzgetäfelte Aula. Sie ist ein Werk des Bauhaus-Architekten, Tischlers und Architekturprofessors an der Kunsthochschule Selman Selmanagic. In ihrer architektonischen Gestaltung und baukünstlerischen Ausstattung ist sie von besonderer Qualität und weitgehend im Originalzustand des Baujahres 1955/56 überliefert. Im Jahr 2011 wurde sie von der Wüstenrot Stiftung für 1,5 Mio. Euro restauriert. Die Kunsthochschule bietet zum Tag des offenen Denkmals die Besichtigung am Sonntag, dem 9. September 2012, von 12-18 Uhr an. Vier Führungen zu verschiedenen Schwerpunkten ergänzen das Angebot.



Blick in die Aula  
Foto: Philipp Lohöfener

Academy of Art presents restored Aula on open monument day

The wood-paneled main auditorium of the Weißensee Academy of Art Berlin is a special jewel in the building, which is listed as a historical monument. It is a work by the Bauhaus architect, carpenter and professor of architecture Selman Selmanagic. Since its construction in 1955/56, the hall, with architectonic design and elements of extraordinary quality, had survived largely in its original state. It was restored by the Wüstenrot Stiftung for 1.5 million Euro in 2011. The Academy of Art opens the auditorium for viewing on open monument day, Sunday, September 9th, 2012, from noon to 6 p.m. Four guided tours with different points of view will also be offered.

Link: <http://www.kh-berlin.de>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)